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18：30 ～　八戸プラザホテル　アーバンホール

司会：神山智子副ＳＡＡ

ＲＩテーマ

点鐘

・国歌

・ロータリーソング

神山智子副ＳＡＡ
（2020年２月～ 2022年７月）

横町芳隆直前幹事

	 佐々木悦郎会長
　皆さんこんばんは。南グループロータリア

ンの皆様、本日は合同例会にお集まりいただ

き誠にありがとうございます。皆様のクラブに

おかれましても、今後しばらくはこのようなＷｉｔｈコロナ

の行事運営となることと思います。ですが辛抱強くロー

タリー活動を決して止めることなく前進していくために

も工夫しながら頑張ってまいりましょう。本日はホテル

側、我々、双方で感染防止対策を行ったうえで安全で

楽しいお時間となるようご協力お願いいたします。

　本年度のＲＩテーマは「イマジン ロータリー」です。

世界的なパンデミック、世界全体を巻き込んだウクライ

ナ紛争など、医療、文明が発達した21世紀においても、

人類が有史以来、幾度となく経験してきた危機に遭遇

しております。この様な時こそロータリーの出番だと思

います。個人としてクラブとして南グループとして具体的

な奉仕のアイディアやイメージを膨らませて一年間活動

して参りましょう。

　久保ガバナー補佐もＲＩテーマのもと、皆様のクラブ

を訪問し、グループ内のロータリアンが一丸となって目

標達成できるために行動してくださっております。

　「Ｔｈｉｎｋ ｇｌｏｂａｌ， Ａｃｔ ｌｏｃａｌ　地球規模で考えて

足元から行動しよう」この言葉の意味を、信じあえる仲

間、皆様一人一人、一ロータリアンとして、本日は確認

し合える日になれば幸いです。皆様、本日はどうかよろ

しくお願いいたします。

吉田悦子幹事
◎９月のロータリーレート　１ドル＝139円

◎2022－23年度地区大会（むつ市）

　９月30日　記念ゴルフコンペ

　　　　　　　　　　ＲＩ会長代理歓迎晩餐会

　　　　　10月1, ２日　地区大会

小澤一雅会員
　出席者　130名

久保隆明ガバナー補佐
　通常であればもう少し早い時期に開催して

おりましたが、コロナ禍ということもあり今回

の開催となりました。皆さんとこうして一堂に会する機

会を持てたことは本当に良かったなと思っております。

　今年度のジェニファー・ジョーンズＲＩ会長が掲げる

テーマは「イマジン ロータリー」、そして2830地区田中

常浩ガバナーが掲げるスローガンは「ロータリアンの想

いを繋ぐ」です。新しい年度がスタートして２か月経ち

ました。公式訪問も順調に進んでおり、各クラブとも新

しい会長幹事のもと、テーマ、スローガンを具材として

特色のあるロータリー活動をされていることと思います。

　「ミラクル1200」は継続中です。会員を増やすことに合

わせて退会防止にも取り組まなければなりません。コロ

ナ禍でクラブ運営が難しい場面が多いかと思いますが、

クラブが皆様のよりどころになるような運営ができれば

退会防止につながるのではないかと思っております。

　10月1,２日にはむつの地で地区大会が開催されます。

ぜひ皆さんと一緒に参加したいと思いますので奮って

ご参加ください。

　また南グループではＩＭも開催予定です。令和５年２
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例会日：毎週火曜日 12：30 開会
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八戸北ロータリークラブ
国際ロータリー第 2830 地区

会 報

ガバナー ● 田中 常浩　　会長 ● 佐々木 悦郎　　幹事 ● 吉田 悦子　　SAA ● 山内 一晃

RI会長
2022－2023年度

ジェニファー・ジョーンズ

IMAGINE ROTARY
RIテーマ

９月　基本的教育と識字率向上月間 ／ ロータリーの友月間

【 南グループ 9RC 合同例会 】

 ゲストの紹介

 会長要件

vol. 9 第 2495 回例会　2022.9.7

 幹事報告

 物故会員紹介・黙祷

 出席報告

 南グループガバナー補佐挨拶
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月11日、八戸プラザホテル、こちらで開催いたします。

八戸北ＲＣでは今年度、こども食堂への支援を補助金

を使って行いますが、これに関連したＩＭにしようとク

ラブで目下計画中です。ぜひご予定を空けていただけ

ればと思います。

　ガバナー補佐はグループと地区を繋ぐのが役割であ

ると言われています。何なりとご連絡いただければと思

います。皆さんと一緒に楽しくロータリー活動をしてい

きたいと思います。それでは今日の合同例会で懇親を深

めましょう。よろしくお願いいたします。

小林弘文会長エレクト

各クラブ幹事

点鐘

（誤字脱字がございましたらご容赦ください）

 新会長・幹事紹介

 新会員紹介

 懇親会


